



三中だより

URL <http://www.city.musashimurayama.lg.jp/school/mmced3c/index.html>

令和5年度の行事

校長 飯星 健司

令和5年度も残り一ヶ月となりました。3年生にとっては、中学校生活最後の一ヶ月です。最後まで1・2年生の良き先輩として過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様、今年度も本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございました。これからもお力添えいただければ幸いです。

〈ゼロカーボン学習〉

1月号でもお話をしましたが、今年度はゼロカーボンシティチャレンジ校として取り組んできました。どんな取組があるのか。また、どんな取組ができるのか。1年目は手探りの状態でスタートしました。各学年の1年間の取組を1枚にまとめたものを後日HPに掲載をしますので、御覧ください。



脱炭素まちづくりカレッジ

〈2大行事〉

昨年5月からコロナの5類への引き下げに伴い、運動会や合唱コンクールを1日開催にするなど教育活動の拡大も行いました。特に運動会では、大変暑い中、多くの保護者の方々に応援していただき、感謝しております。

また、合唱コンクールでもさくらホールまで御来場いただきありがとうございました。生徒たちの雄姿を見ていただける機会が増えたことに喜びを感じています。



運動会 3年学年種目

〈学校公開〉

さらに、6月の学校公開週間や1月の道徳授業地区公開講座においても、多くの保護者の方の御参観をいただきました。来年度も学校公開を行っていきますので、ぜひ御来校いただき、生徒の教育活動を御参観ください。

〈小中連携〉

4年ぶりに新入生（現6年生）の授業見学会を1月17日（水）に行うことができました。この日は新入生説明会もあり、昨年度までは保護者のみの説明会でしたが、こちらでも以前の形で行うことができました。来年度入学予定の児童も興味津々で授業を見ていました。その後の説明会では、生徒会が作成した学校紹介ビデオを観たり、小学生からの質問等を受け、中学生になるための心の準備ができたのではないのでしょうか。この他にも小中連携では、2月15日（木）に中学3年生が第三小学校や雷塚小学校へ出向き、キャリア教育交流会という形で中学校生活について話す場面もありました。



キャリア教育交流会

〈その他〉

学力向上策として、放課後のステップアップ教室やテスト前の質問教室、長期休業中のサマースクール等を行いました。また、毎月のKSKボランティアや地域のクリーン作戦にも参加しました。

今年度は昨年度よりも御参観いただける機会も増え、多くの保護者の方に来ていただけました。誠にありがとうございました。

来年度も本校の教育活動に御理解、御協力いただきますようどうぞよろしく願いいたします。



クリーン作戦

3月の行事予定

日	曜	主な行事
1	金	都立一次・前期発表・手続き 3年④⑤⑥カット ⑥SDGs講演会(1・2年)
2	土	
3	日	
4	月	全校朝礼 代議委員会
5	火	SC
6	水	MO練ジャージ登校 職員会議
7	木	MO練ジャージ登校 専門委員会
8	金	⑥カット MO練ジャージ登校 保護者会 14:45~
9	土	都立二次・後期試験
10	日	
11	月	①⇔⑥ 生徒会朝礼 安全指導 ①式練習(3年) ⑥式練習(1・2年)
12	火	SC MO練ジャージ登校 ⑤⑥式練習(3年)
13	水	ジャージ登校 球技大会(3年) ⑤MO KSK ボランティア
14	木	⑤式練習(全)
15	金	⑥カット ②式練習(3年) 職員会議 ③④式予行・卒業生を送る会 避難訓練
16	土	
17	日	
18	月	①式練習(全) ②③式練習(3年) ⑤⑥卒業証書授与式準備
19	火	第48回卒業証書授与式
20	水	春分の日
21	木	⑤⑥カット 給食終 職員会議
22	金	ジャージ登校 ③大掃除 職員会議
23	土	
24	日	
25	月	修了式 離任式 職員会議
26	火	春季休業日 始
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

給食費の引き落としについて

- 3月分の給食費の引き落としはありません。

おめでとう&
がんばっています

三中生の活躍

バドミントン部

令和5年度 Eブロック冬季バドミントン大会(2部)
優勝 1年男子

第8回東京都中学校新聞スクラップコンクール 【スクラップ新聞の部】

優秀賞 2年女子
「認められたい」一心で中傷

佳作 2年女子
10年ぶり5月下旬までインフル流行
馬場ひなた(2-2)
難民申請の急増 政府支援遅れる

努力賞 2年女子

奨励賞 2年女子 4名

令和5年度東京都学校歯科保健優良校
昨年度に引き続き、優良校として表彰

令和5年度 薬物乱用防止活動率先校 標語部門

薬物乱用防止の普及啓発
活動の取組を行ったこと
に対して表彰状をいただきました。



令和5年度全国人権作文コンテスト 感謝状

全国人権作文コンテスト
の東京都大会に協力し、
人権思想の普及に貢献した
ことで感謝状をいただきました。



まちづくり教育

三中校区では「まちづくり教育」の一環として、
「ゼロカーボン教育」を進めています!

2年生

「笑顔と学びの体験学習」SDGs学習
○×クイズやカードを使ってゲーム感覚で楽しく
学習を進めました。

